



Foto der Woche

KW 1 / 2013



Vom Burgenland bis Vorarlberg bewältigen die rund 85.000 Sternsinger/innen der Katholischen Jungschar einen Marathon der Nächstenliebe. Gemeinsam legen sie dabei rund 420.000 km zurück und umrunden damit 10 Mal den Erdball, bringen Segenswünsche zu den Menschen und füllen ihre Kassen. Die gesammelten Spenden ermöglichen ein besseres Leben für rund eine Million Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika.

Im Bild oben die Sternsinger in unserer Gemeinde.

Text: Zitat Homepage Diözese Innsbruck/Foto: © Günter Zangerle / 07.01.2013